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Садоводов из «Радофинникова» вынуждают надевать памперсы
НА ВЛАДЕЛЬЦЕВ 6 СОТОК ИЗ ЭТОГО САДОВОДСТВА СВАЛИЛАСЬ ЕЩЕ ОДНА НАПАСТЬ:

ЗАКРЫЛИ ТУАЛЕТЫ В ПОЕЗДАХ, А ЕХАТЬ НУЖНО 3 — 3,5 ЧАСА

Подготовлено по материалам «Общественной приемной Балтийской медиа-группы»
(197022, СПб, Каменноостровский пр., 67. Тел. 327-52-74, электронный адрес: op@baltmg.ru)

ЧТО�ТО СОВСЕМ не везет огромному садоводческому
массиву «Радофинниково», распложенному в медвежьем
углу, среди болот, на границе Ленинградской и Новго�
родской областей. О бедах этого садоводства неодно�
кратно рассказывала наша газета. Последняя публика�
ция была 3 декабря (продолжение темы транспортного
сообщения, на которое садоводы пожаловались в «Об�
щественную приемную Балтийской медиа�группы»). На
данный момент поезда в Радофинниково ходят (обыч�
ной электричке сюда не доехать, поскольку железная
дорога в этом районе не электрифицирована). Как и
было, дважды в день. Но теперь у садоводов появилась
еще одна проблема: двери в туалеты в поездах завари�

вают. Сходить по нужде совершенно некуда. А ехать от
Петербурга до садоводства — три часа и более. Да еще
нужно заранее приехать на вокзал и сесть в поезд, что�
бы занять сидячее место.

— Такое уже практиковалось много лет назад. Когда�
то туалеты в поездах тоже закрывали. Начиналась эта
история с того, что туалеты становились все грязнее, их
не убирали. Потом исчезала вода из кранов. Следующим
этапом шло полное закрытие этого необходимого места
общего пользования, — поясняет Марина Дмитриевна
Смеловская, блокадница, имеющая участок в «Радофин�
никове».

Закрытие туалета на таком долгом маршруте влекло за

собой большие неудобства для пассажиров. Площадка
возле туалета постепенно превращалась в сам туалет. А уж
беременным, детям и людям, имеющим проблемы со здо�
ровьем, лучше было вообще не ездить. Или же надевать в
дорогу памперсы.

Похоже, что теперь садоводам вновь поставили такую
задачу. И смешного тут ничего нет.

Так чем провинились садоводы из массива «Радофин�
никово»? А оных, к слову, в сезон здесь отдыхает около
20 тысяч. И очень мало кто из них имеет собственное авто,
чтобы доехать до шести соток с комфортом.

Татьяна ЮРЬЕВА

ПРОДОЛЖАЯ ТЕМУ

В НОМЕРЕ «ВП» за 10 декабря мы рас-
сказывали о судьбе спортсмена-паралим-
пийца, инвалида-колясочника Михаила
Сорокина. Михаил — активный участник
спортивных мероприятий. Так, он преодо-
лел на коляске 10-километровый марафон!
И еще он принимал участие в подготовке
и проведении церемонии открытия XI Па-
ралимпийских зимних игр 2014 года. Ми-
хаила ждут в различных спортивных сек-
циях. Но посещать регулярные трениров-
ки он не может, потому что без посторон-
ней помощи ему не выехать из дома. Он
живет на третьем этаже хрущевки, и лес-
тничные марши — непреодолимая пре-
града. Причем Михаилу без посторонней
помощи даже не выехать из комнаты, в
которой он живет. Места общего пользо-
вания в маленькой квартирке тоже оста-
ются для него недоступными. То есть
спортcмен, защищающий честь России и
Санкт-Петербурга, фактически оказыва-
ется запертым в четырех стенах 7-метро-
вой комнатушки. Власти давно должны
предоставить ему другое жилье. Но не
предоставляют. За помощью Михаил Со-
рокин обратился в «Общественную при-
емную Балтийской медиа-группы».

Теперь появилась надежда, что ситуа-
ция изменится и спортсмен-колясочник пе-
реедет в достойное жилье. На днях Михаил
Сорокин получил письмо из администрации
Фрунзенского района, подписанное первым
заместителем главы администрации
О. Е. Фадеенко. В нем сказано, что «…меж-
ведомственной комиссией Фрунзенского
района проведено заседание по вопросу
принятия решения о признании помеще-
ния квартиры по адресу: ул. Белы Куна (да-
лее назван адрес Михаила Сорокина. —
Прим. авт.) пригодным (или непригод-
ным) для постоянного проживания. Комис-
сией принято положительное решение и со-
ставлено заключение, что помещение квар-
тиры, находящееся в пользовании инвали-

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

Спортсмен-инвалид
все-таки сможет выезжать

на тренировки?

да-колясочника, признается непригодным
для проживания инвалида, пользующего-
ся креслом-коляской, и членов его семьи».
Все согласно постановлению  2006 года «Об
утверждении Положения о признании по-
мещения жилым помещением, жилого по-
мещения непригодным для проживания и

РАЙОННАЯ МВК ПРИЗНАЛА, ЧТО ЕМУ ДОЛЖНЫ ПРЕДОСТАВИТЬ
ЖИЛЬЕ, ПРИГОДНОЕ ДЛЯ ПРОЖИВАНИЯ ЧЕЛОВЕКА,

ПРИКОВАННОГО К ИНВАЛИДНОМУ КРЕСЛУ

многоквартирного дома аварийным и под-
лежащим сносу или реконструкции».

Надеемся, что очень скоро Михаил по-
лучит долгожданное жилье. И тогда спорт-
смен-паралимпиец наконец-то сможет
спокойно жить в новой  квартире, пользо-
ваться местами общего пользования. И —

самостоятельно выезжать на улицу. А зна-
чит, он получит возможность посещать не
только поликлинику, аптеку и магазины,
но и спортивные залы.

Татьяна СВЕТЛОВА
Фото из архива Михаила Сорокина

В Сочи паралимпийцы
чувствовали себя очень
комфортно. Так же
удобно им должно быть
и в родных городах.
Программа «Доступная
среда» должна быть
реализована во всей
России!


